

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成 29 年 1 月 17 日 NO.27 (125)

## 学校公開・書初め展・お正月遊び

今週土曜日 1 月 21 日に、3 学期の第一回目の学校公開が実施されます。1・2 時間目は、通常の授業参観があり、3・4 時間目は恒例のお正月遊びが予定されています。1～6 年生がたてわり班に分かれ、カルタ・すごろく・こま・だるまおとし・はねつき・けんだま・百人一首などの遊びを通して、異学年交流を楽しむものです。上学年が下



学年の手本となり、丁寧に優しく接してくれることでしょうか。小さい子は、大きいお兄さんやお姉さんとのかかわりを通し、様々なことを学ぶよい機会になると思います。保護者の皆様も子供たちと一緒に昔を思い出しながら、楽しい一時を過ごしてもらえれば嬉しいかぎりです。

また、各教室前の廊下には、子供たちが一生懸命に書きあげた硬筆・毛筆のすばらしい作品が展示されています。どの子の作品もみな立派なもので、心を込めた力作ぞろいです。ごゆっくりとご鑑賞ください。

## 5年生が「見守り会ありがとうの会」を行います！

1 月 21 日の学校公開の日に、「見守り会ありがとうの会」を開催し、楽しんでいただくイベントがあります。日頃お世話になっている見守り会をお招きし、子供たちの感謝の思いを込めた自作の詩の発表会や、見守り会の人との交流の様子を紹介する寸劇、さらに、お茶の接待も計画しております。また、昨年 10 月に実施された「国立こども音楽フェスティバル」での 5 年生の出し物のご披露もあり、見応えのあるたいへんすばらしい内容となっています。多くの皆様のご参加を子供たちと心より願っております。

場所：本校家庭科室（1 階一番東の教室） 時間：午前 9 時 25 分～10 時 10 分まで

## PTA 行事「保護者と教職員によるバンド「PTAT」LIVE in 七小

昨年、爆発的なヒットしたピコ？郎の「PPAP」の超人気を意識し、年末に即席結成された保護者と教職員バンド「PTAT」の記念すべき初公演ライブが行われます。「PTAT」とは、《Parent-Teacher Association team》の略であります。学校公開日を目標に、何度も何度も練習を重ねてきた「PTAT」の面々。コンサートのテーマは「魂の叫びを聴いてくれ！」。バンドリーダー兼マネージャー兼プロデューサー兼雑用係の笹河副校長先生より、「外国語の歌、日本語の歌、静かな曲、ロックンロール！！いろいろ演りますよー！ゲストも来てくれます。後半はみんなも歌ってくれれば嬉しいな。」とのご伝言を預かっております。

保護者・地域の方々、要必見でございます。お友達・ご親戚・知り合いその他多くの方々をお誘いの上、多数の皆様のご参集をお待ちしております。見事な演奏、しびれる歌声、弾けるパワー間違いなし！乞うご期待！×∞MAX・・・。

